

Jour 4 - 6ème

De Birkenau, Mme Bouleau-Feyfant :

"Des nouvelles de nos petits pour notre avant dernier jour en Allemagne.

C'est sous un magnifique soleil que notre groupe a passé la journée à Heidelberg, ville universitaire, réputée dans toute l'Allemagne pour sa médecine de pointe, son château (brulé en partie par les armées de Louis XIV) et son chemin des philosophes.

Expériences scientifiques, illusions d'optique, déformation du son au musée Explo et parc zoologique le matin. Puis pique-nique et visite de la ville. Ce fut également l'occasion de compléter les emplettes et les cadeaux souvenirs.

Ce soir, après la classe et les mots du jour, nous commencerons à ranger nos chambres et nos valises afin d'être prêts pour demain matin.

Nous retrouverons les correspondants demain matin pour de la coopération sportive au gymnase.

Suite et fin demain !

Tchüß"

Portfolio

